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Предисловие

С глазами руки,
И глаза без кожи…

Долгое время наблюдая нашу действительность 
и желая перемен к лучшему, я мысленно обратилась 
к Силам Света с предложением своей помощи. Ко-
нечно, это было довольно нелепо и наивно, но, тем не 
менее, Они откликнулись… Так появились эти строки,  
обращённые ко всем нам… Сам «Закон Любви» –   
мой самый первый опыт в этой области…

Как это было?! Голос зазвучал в голове, страха не 
было, только восторг и удивление. Он не назвал себя 
и так и остался в моей памяти просто Голосом. Голос –  
Дух… Мы говорили с Ним стихами, рифмованные 
строки рождались мгновенно, рука еле успевала запи-
сывать. На всё ушло менее полутора суток, при этом 
праздничное дежурство на работе и домашние дела не 
отменялись. Через год состоялся ещё контакт, потом 
следующий, и так далее, –  так появились стихи, которые 
вошли в Данную Книгу. За все годы было выпущено два 
тиража, но этот будет наиболее полным. Что меня удив-
ляет и огорчает безмерно, так это то, что актуальность 
или злободневность поднятых здесь тем только растёт…

Несколько обособленно смотрится аналитическая 
статья «Лишённые рая», но она написана по Их зада-
нию и при Их же содействии, поэтому я попросила 
разрешения включить её в этот сборник. Разрешение 
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получено, и я очень признательна за это своим неви-
димым Кураторам…

Подборки всего, что представлено здесь, и книги 
отправлялись тем, от кого зависит судьба России и на-
рода, её населяющего: президенту, в Государственную 
Думу, в Священный Синод, Патриарху, в Совет Феде-
рации и т. д..

Долгое время я не могла понять, почему Бог в «Зако-
не» грозит нам всевозможными бедами, и только потом 
уяснила, что это происходит от того, что мы постоянно 
путаем Законы Космоса с Сущностью Бога. В обычной 
жизни часто приходится слышать: «Бог наказал», «Бо-
жья кара» и так далее. Бог не наказывает, Он –  Творец, 
но во Всех Мирах существует и действует ЗАКОН ВОЗ-
ДАЯНИЯ: за добро –  добром, за зло –  соответствен-
но –  злом. В народе об этом говорится проще: «Что 
посеял, то и пожнёшь,» «Не рой другому яму –  сам в неё 
попадёшь». Высшие Силы и рады бы помочь нам, тре-
вожат нашу совесть /со-весть –  это весточка из Высших 
Миров, и тот, кто живёт по совести, получает меньше 
ударов судьбы!/, но если мы продолжаем творить непо-
требные вещи, помочь нам они не могут: нужно наше, 
личное, осознанное устремление. Нынешнее человече-
ство накопило слишком много грехов, оно виновно не 
только перед потомками, но и перед всей Вселенной, 
где всё взаимосвязано. Мы слишком близко подошли 
к черте, за которой возврата может и не быть. Пото-
му-то Тонкие Миры стучатся к нам и предупреждают: 
не опоздайте! Меняйтесь! Сами! Скорее!
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Пусть не смущает вас некоторая простота и рез-
кость отдельных слов и выражений: ведь Это

Даётся Всем Нам, От Первого до Последнего че-
ловека, на какой бы стадии развития и социальной 
ступени он ни находился.

Были ли здесь Святые?! Говорила ли я с Иисусом?! 
Я знаю только, что Они Были Добры ко мне и Очень 
Терпеливы, Помогали во всех делах, Давали Советы, 
в том числе и житейского характера, и иногда я ощу-
щала неповторимый аромат, очень похожий на запах 
цветущих роз, только гораздо сильнее…Когда я впер-
вые набирала эти строки, Он появился вновь…

Я чувствую перед Ними свою Большую Вину за 
все свои слабости и несовершенства, и я говорю Им: 
«Простите… Простите меня и всех нас и не оставляй-
те! Будите, Зовите, Напоминайте о Себе, Чтобы Все 
Мы Знали, Куда и Зачем Идём…» Но просить проще-
ния мало: нужно меняться…

С Божьей Помощью –  Легче, но нужно Наше, Лич-
ное, Устремление! Пусть Оно будет у нас у всех! Пред-
лагайте и Им свою помощь: Мы, Все Вместе, Нужны 
Друг Другу сейчас, как никогда! Ради своих близких, 
России, где мы с вами живём и от которой зависим, 
и для Всего Мира! Нам нужно крепко запомнить, что 
всё, что мы думаем или совершаем, плохое или хо-
рошее, находит отклик в наших судьбах и в судьбах 
наших детей и внуков.

Мира и счастья вам, дорогие! Живите с Богом  
в сердцах и душах! Я люблю вас, люди! Я могу и хочу 
разделить судьбу своего народа и всего мира, но я 
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НЕ ХОЧУ, ЧТОБЫ ОН ПОГИБ БЕЗВОЗВРАТНО, 
Я НЕ ХОЧУ ВИДЕТЬ УЖАС В ГЛАЗАХ НАШИХ 
И ВАШИХ ДЕТЕЙ, ВСЕХ, БЕЗ КАКИХ-ЛИБО  
ИСКЛЮЧЕНИЙ…

Опомнитесь…Бегите к счастью мира, к своему  
счастью… Оно ещё так возможно!..

С БОГОМ!
Вера


